

年少組 だより



段々と朝晩の寒さが厳しくなり、冬が近づいてきた事を感じられるようになりました。それでも、子ども達は寒さに負けず、元気いっぱい園庭を走り回っています。感染症が流行する時期なので、引き続き手洗いうがいをしっかり行い、水分補給にも気をつけて、園生活を送っていききたいと思います。

目標 活動

冬の訪れを感じながら、遊びを楽しむ

- ・保護者会によるクリスマス会に参加し、楽しく過ごします。
- ・クリスマス制作を行います。
完成した作品はクリスマス前に持ち帰ります。
- ・お餅つきを見学し、『よいしょ！よいしょ！』と掛け声を掛けながら、年長組を応援します。



- ・ハンカチ、ティッシュ、マスクは、毎日忘れずお持ち下さい。
(マスクの替えを靴に入れて下さい。)
- ・持ち物の記名の確認をお願いします。又、おさがりで貰った物の記名の書き直しをお願いします。{ハンカチ・ティッシュ・マスク(使い捨てマスクも含む)・制服・ネクタイ・トレーナー・帽子・遊び着・体操服}
- ・冬休み前に、諺かるたを持ち帰ります。諺かるたは、冬休み中、ご家庭でも一緒にお楽しみ下さい。
- ・お箸や鉛筆の持ち方を園で指導しています。ご家庭でも利き手で正しく持てるよう、ご指導お願い致します。

★絵本紹介★



馴鹿ではなくヘリコプターでやってくるサンタさん。切り取られた四角の窓から見える情報だけで、その子どもに合ったプレゼントを配っていきます。ですが、窓からの情報は少なく勘違いもでてきてしまいサンタさんは大慌て。早とちりをするサンタさんの勘違いも可愛い絵本です。

今月の諺

- ・ 楽あれば苦あり
- ・ 良薬口に苦し
- ・ 類を持って集まる
- ・ 礼も過ぎれば無礼になる
- ・ 論より証拠
- ・ 笑う門に福来たる

11月の様子

本番に向け、お遊戯会練習に一生懸命取り組んでいます。歌や台詞を覚え、普段の生活の時にも口ずさむ様子が見られるようになりました。本番をお楽しみに！



体育では、縄跳びや鉄棒など初めて使う物は使い方から学び、触れて楽しむことから行っています。縄跳びでは縄を下に置いてジャンプしたり、綱渡りをしたりしました。鉄棒では10秒ぶら下がり、足抜き回りにも挑戦し、「出来た！」と嬉しそうに喜んでいました。

